
Câmara Municipal
de Curitiba

PROPOSIÇÃO  N° 062.00473.2024

A Vereadora , no uso de suas atribuições legais, submete àAmália Tortato
apreciação da Câmara Municipal de Curitiba a seguinte proposição:

Requerimento de Pedido de informações oficiais do Município

EMENTA

Solicita informaçõe  s ao IPPUC e
à SETRAN quanto a ciclofaixa da
Av. Candido Hartmann no trecho
compreendido entre a Rua
Marcelino Champagnat e a Rua Ja
carezinho.
 
 
 
 

Requer à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente ao IPPUC e
 solicitando informações à SETRAN quanto a ciclofaixa da Av. Candido Hartmann

no trecho compreendido entre a Rua Marcelino Champagnat e a Rua Jacarezinho.

Desta feita, indaga-se:
 

1) Foi realizado estudo do impacto no transito antes da implantação da ciclofaixa?
 

2)  Por que foi selecionado este trecho e não outro nas proximidades, considerando
que se trata de via de intenso movimento, especialmente nos horários de pico?
 

3) A Prefeitura vem monitorando o trecho e o transito que se forma na localidade em
 razão da existência de apenas uma faixa para veículosentre a rua Julia Wanderley e

rua Jacarezinho?
 

4) Há possibilidade de alteração da ciclofaixa para via de menor movimento e que
cause menos impacto no trânsito da região?

Palácio Rio Branco, 16 de maio de 2024



Amália Tortato
Vereadora

Justificativa

Este gabinete tem recebido demandas de motoristas e moradores das
proximidades quanto ao impacto da retirada de uma via para veiculos com a
implantação da ciclofaixa.Por isso o presente pedido se faz necessário.


